

かみそNOW

上祖師谷自治会総務部広報委員会 TEL / FAX 03-5315-3646

住んで楽しい、災害に強い、安心安全のまちをめざして、役立つ情報やできごと、お知らせなど、上祖師谷の「いま」をお伝えする地域のしんぶんです。



謹んで 新春のご挨拶を申し上げます

上祖師谷自治会会長 水野貞

年末から年始にかけ好天に恵まれ、地元氏神様への初詣客も例年にも増して多かつた様でございます。穏やかにお越し頂けた事と、推察致します。

さて、上祖師谷自治会は今年も「音楽と花」と文学、そして笑顔あふれるまち」のスローガンのもと、今まで以上に元気に進めて行きたいと考えております。

2020オリンピック・パラリンピックの開催も2年後に控え気運が高まりつつある昨今、当自治会では「おもてなしオリンピック」開催決定直後より開講した英会話講座も熱心に進められております。

防犯・防火防災・交通安全への啓蒙活動は云うまでも無く、各部

部長を中心活発に活動されております。福祉厚生部では特に独自色のある「日帰りバスツアー」や4月から10月まで月1回、参加自由

の「元気はつらつ」を開催。また、自治会自体のイベントとして春と秋に祖師谷公園で開催する「さくらフェス」と「いこいのコンサート」、真夏の盛りに上祖師谷神明社境内で行う「夕涼み会」など、今年も目白押しのプランを予定しているところです。

2013年3月開講したウクレレ講座、上祖メンバーズ「Ukulele Love」は昨年も多くの場でお披露目（ライブ演奏）をしてまいりました。さらに今年は、皆様にウクレレを弾き唄う楽しさを実感して頂こうと、施設等に出向き奏法を指導、自治会活動での講師として活躍願おうかと準備を進めております。

このように上祖師谷自治会は常に会員皆様と共に歩んで行きたいと考え、思い、そして、誇れる上祖師谷ブランドを築きたいと願っています。

皆々様のご健闘、益々のご多幸を祈念申し上げ年頭の挨拶とさせて頂きます。

2018年、
原点から始めよう
上祖師谷



2018年1月1日午前0時、今年の年男が打つ大太鼓の音とともに初詣の列が動き出した。新しい年の始まりだ。さて、今年、上祖師谷にとってどんな年になるだろう。誰もが願うのは住んで楽しい、安心安全なまちではないか。そのためにはやっぱり地域のつながりや絆が原点だと思う。新しい年にあたり、住民は、そして自治会はどう行動すべきかみんなで考えたい。みんなの上祖師谷だから。



「2018年の活動と抱負」自治会各部長から

小さい力でも防犯意識の増幅を 防犯部部長 吉岡誠市

防犯部は約20名で活動を行っています。

上祖師谷地域は現在、危機を感じるような犯罪は起きておりません。しかし、成城警察署管内では、「振り込め詐欺、ひつたく、空き巣」等は多数発生しています。



防災防火を考えて頂く一助に 防災防火部部長 荒井竹繼

昨年に引き続き防災訓練への参加、防災の啓蒙活動、防火の広報活動等に力を入れたいと思います。

大規模訓練は「上祖師谷地区防災訓練」で、12月上旬に上祖師谷中学と芦花小・中

学で毎年交互に開催されます。訓練時の部員の役割は避難場

所の上祖師谷神明社に集まつた地域の皆さんを、安全に次の訓練会場まで誘導すること。そして一部の訓練（D級ポンプ一

斉放水）に参加したり、サポート（一般参加者のD級ポンプ操

作補助、バケツリレー補助）を行います。

また、毎年鳥山小と上祖師谷中での「避難所運営訓練」に

運営スタッフとして多くの部員が参加しております。

啓蒙活動としては、上祖師谷神明社での各団体の催し物などの参加者に防災パンフレット等を配布しています。

防火の広報活動としては毎年クリスマスの後に2回、広報車

で上祖師谷全域に防火の広報をしています。部員数は決して多くないですが活動を通して上祖師谷の皆さんのが少しでも防災

と防火を考えて頂くお手伝いが出来ればと思っています。



地域の情報を共有 総務部部長 吉岡秀雄

春の交通安全運動が交通部の今年最初の活動になります。自治会有志の方々に消防小屋に詰めていただき、交通とまちの安全を見守つてまいります。

8月下旬にはお子さんたちにお待ちかねの「夏休み交通安全供会」を行う予定です。ゲームコーナー、飲み物、ポップコーン、お土産等もあり、毎年大盛況のイベントです。

また、年2回春秋、駒大グランド前にて古布回収の交通整理を行い、秋の交通安全運動は、春と同様の活動を行います。

10月の神明社例大祭では、成城警察署の方々との協力のも

でお神輿巡行の警備にあたり、お神輿がお宮に入るまで事故、怪我等起きぬよう細心の注意で見守ります。そして11月のトライアングルフェスタの交通整理が年内最後の活動です。

2018年も交通部は例年通りの活動を皆様のご協力のも

と精一杯頑張っていきたいと思います。

元気いっぱいの笑いから 福祉厚生部部長 高橋正実

福祉厚生部では、自治会のスローガン「住んで楽しい、災害に強い、安心安全のまち」の、「住んで楽しい」を主に担当、「元気はつらつ」と「日帰りバス旅行」「ゴミ〇デー」の事業を実施しています。

今年の元気はつらつは、3月9日（金）に「駒沢大学落語くらぶ」で元気いっぱいの笑いから始まります。以降、健康講座、歴史講座、手工芸、歌声喫茶・ウクレレ教室、日本舞踊の発表会等、様々なテーマで毎月第2金曜日の午後に開催。終了後には、講師の方や出演者、参加者を交えてのお茶会もあります。

ゴミ〇デーは春と秋の年2回、日帰りバス旅行も年2回を予定し、春は社会科見学を含む観光を、秋は景勝地と食事を厳選した観光を計画しています。乞うご期待です。

行事の具体的な内容や日程は、適宜、回覧板や自治会掲示板でお知らせいたします。多数のご参加をお待ちしております。



駒大硬式野球部 神明社参拝！

1月20日（土）、大倉孝一

監督以下駒沢大硬式野球部全員が地元神明社に必勝祈願を

した。昨シーザン大倉新監督を迎えた見事東都大学一部リーグに一年で帰り咲いた。

駒大野球部は神明社のすぐ下にグラウンドや合宿所があつて例大祭や農業祭など地元の行事にも積極的に参加。彼らのチカラは今や地域に無くてはならぬ存在だ。地域みんなで応援したい。

大倉監督は今年のテーマに「選手一人一人のレベルをもう一段アップさせること」と話した。あえて優勝とは語らなかつたがその柔らかな笑顔に自信が見えた。



